

AKO[®] KLEB EXACT · ADHESIVE EXACT



Spezielle Teppichunterlage für kleine Brücken, kleine Teppiche und Türmatten im Innenbereich auf **glatten Böden**.

Special carpet underlay for small rugs, runners and doormats on **smooth floors**.

» **Engmaschiges Gittergewebe**
Close-meshed grid structure

» **Einseitig klebend**
Adhesive on one side

» **Maß- und formbeständig**
Dimensionally stable

AK0312

A. Kolckmann GmbH
Obere Schloßstraße 140
73553 Alfdorf (Germany)
Telefon +49 (0)7172 304-0
Telefax +49 (0)7172 304-99
ako@kolckmann.de
www.kolckmann.de



Wir stehen auf Sicherheit
We believe in safety

KLEB EXACT	ADHESIVE EXACT
Farbe, Struktur schwarz, Gitter	Colour, Texture black, grid
Rollenware Länge: 30 m Breite: 60 · 80 · 120 · 200 cm Auch als Coupon erhältlich! Couponaufschlag gemäß Preisliste.	Rolls Length: 30 m Width: 60 · 80 · 120 · 200 cm Made-to-order is possible.
Zusammensetzung PES/Glasgarn Gewebe beidseitig beschichtet mit spezieller PVC-Paste. Haftmittel auf Acrylatbasis (einseitig) mit PE-Abdeckfolie.	Structure PES/glass fibre yarn coated on both sides with a special PVC-foam and one side with an acrylic adhesive. PE-protective film on one side.
Maschenweite ca. 0,5 x 0,5 cm	Mesh size approx. 0.5 x 0.5 cm
Stärke ca. 1,5 mm	Thickness approx. 1.5 mm
VERLEGEHINWEIS Die beschichtete Seite, nach Entfernen der PE-Folie, gegen den Rücken des Teppichs drücken. » Bei Versiegelungen mit Wasserlacken empfehlen wir vor dem Auflegen der Unterlage eine Aushärtungszeit der Versiegelung von mindestens 3 Monaten. » Nur geeignet bei lösemittelfreien Öl- und Wachsversiegelungen. » Bei Nässe keine Haft- und keine Antirutschwirkung!	INSTRUCTION Press the adhesive coated side on the backing of the carpet after removing the protective film. » If the flooring is treated with water-based lacquers, allow at least 3 months full drying time before using this product. » Only suitable on floorings treated with solvent-free sealants. » No adhesion when wet!

